La sanidad prescinde de 2.300 sanitarios extranjeros en los dos primeros meses del año

En el mes de febrero sanidad registra una descenso en las afiliaciones del 1,4 por ciento, la segunda mayor caída solo por detrás del sector agrario

Jueves, 21 de marzo de 2013, a las 11:23

REDACCION MEDICA. Javier Leo. Madrid

El sector de actividades sanitarias y servicios centrales ha perdido en los dos primeros meses del año a 2.366 afiliados extranjeros en el régimen general de la Seguridad Social, según revelan los datos publicados este jueves por el Ministerio de Empleo. La caída en el mes de febrero ha sido del 1,4 por ciento (736 afiliados menos que en enero) y deja a un total de 51.370 trabajadores foráneos en la sanidad española al cierre del mes pasado, el 28,7 por ciento de la Unión Europea y el 72,3 por ciento extracomunitarios.



En la comparativa anual, el sector sanitario pierde un 14,9 por ciento de ocupados no españoles. Este porcentaje se traduce en 8.994 sanitarios extranjeros en activo menos que hace un año. Solo la construcción (-26%) y las industrias extractivas (-17,7%) superan a la sanidad en destrucción de empleo en los últimos 12 meses. Sin embargo, el ritmo al que suprime empleos el sector sanitario está marcado por una tendencia ascendente y regular que no alcanzan la construcción o la industria: el pasado mes el sanitario fue el segundo sector con una mayor pérdida de afiliados extranjeros a la Seguridad Social (-1,4%), y solo fue superado por el agrario (-1,9%), inmerso en la temporada baja del invierno.

La tendencia es la contraria cuando se analiza el número de sanitarios extranjeros afiliados en el régimen de autónomos. En febrero crecieron las afiliaciones un

0,4 por ciento respecto a enero y un 1,5 por ciento respecto a febrero de 2012. Medida en número de trabajadores la subida es modesta: el pasado mes se registró una media de 4.457 autónomos sanitarios foráneos, 20 más que enero y 67 más que en el mismo mes del pasado año.

En el conjunto del mercado laboral español, la afiliación a la Seguridad Social de ciudadanos extranjeros descendió en febrero en 3.964 ocupados (-0,25%). En términos anuales, la evolución de la tasa de afiliación de personas de procedencia extranjera continúa siendo negativa y por encima de la del total de empleados. La variación anual en este colectivo registró un retroceso del -5,06 por ciento frente al -4,42 por ciento del conjunto del sistema. "Ambos indicadores revelan que se mantiene la tendencia ya apuntada en los meses anteriores, en el sentido de que la pérdida de empleo está afectando con mayor intensidad a los trabajadores extranjeros que a los nacionales", han explicado desde Empleo.